



陽光の園 だより



社会福祉法人 緑葉会

生活介護事業所 陽光の園

令和元年 10月25日発行

第23号

台風19号の影響で、駿豆水道送管が破損して断水をしました

断水の際は、多くの方々よりお心遣いをいただき、この場をお借りして感謝申し上げます。21日には、蛇口から水を利用することができるようになりました。今回の断水を経験して、飲料水も大切ですがトイレの水も改めて重要なことを認識しました。

赤い羽根共同募金が始まりました

10月1日にマックスバリュ熱海店前で赤い羽根共同募金の街頭募金活動に参加しました。多くの方に募金をしていただきました。ありがとうございました。



恵比寿様と大黒様が来園されました



今宮神社から恵比寿様大黒様が来園され、利用者の一人ひとりに厄払い福もちを配っていただきました。

令和元年度厄年奉賛会「今宮元禱（げんとう）會」の皆様ありがとうございました。

日帰り旅行に行って来ました

（株）ヤクルト本社富士裾野工場でヤクルト創業者の代田稔氏の「世界の人々の健康を守りたい」という思いに触れ、ジョアの製造工程を見学しました。また、御殿場高原時之栖でバイキングを楽しみました。



～令和元年11月の「陽光の園」予定～

11月7日（木） 身体測定・健康診断

11月16日（土） 第37回福祉まつり（場所：南熱海マリンホール）

11月29日（金） 保護者会